

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Verspätungen im regionalen Zugverkehr auf der Strecke Bremerhaven – Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die Pünktlichkeit der Nordwestbahn auf der Strecke zwischen Bremerhaven und Bremen und zurück seit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2013 im Allgemeinen und die Pünktlichkeit der Regional-Express-Züge (RE) im Besonderen?

Wie erklärt sich der Senat die häufigen Verspätungen im Regionalverkehr auf der Strecke Bremerhaven – Bremen und zurück besonders zu den Stoßzeiten am Morgen und am Abend?

Welche mittel- und langfristigen Möglichkeiten sieht der Senat zur Erhöhung der Pünktlichkeitswerte auf der o. a. Strecke der Regional-Express-Züge und der Nordwestbahn?

Erwin Knäpper, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU